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825 m?2
Réf. 1144
19 900 000 €

Vallauris
Maison a vendre (06220)
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Située dans le prestigieux quartier de Super-Cannes, cette magnifique
villa contemporaine jouit d'une vue mer panoramique a couper le
souffle, sur les fles de Lérins et le Cap d'Antibes. Avec ses prestations
haut-de-gamme, la propriété comprend neuf chambres luxueuses avec
salles de bain privatives ainsi qu'un appartement indépendant, assurant
intimité et confort pour tous les membres de la famille et les invités.Son
emplacement privilégié se trouve a deux pas du Parc Départemental
des Glaieuls de 17 hectares et a quelques minutes du centre-ville de

Cannes.Le somptueux jardin méditerranéen ...

Located in the prestigious area of Super-Cannes, this exquisite villa was recently
redesigned by a celebrated local architect using the finest materials and equipment.
The property includes nine luxurious en-suite bedrooms and a separate apartment,
ensuring privacy and comfort for all family members and guests.Upon entering, one
is immediately surrounded by the breathtaking panoramic sea view over the Lérins
Islands and Cap d'Antibes. Its prime location is just a stone's throw from a
17-hectare forested park and only a few minutes' drive from Cannes city center. The

beautifully landscaped ...

ELENA AGUEEVA
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Contacter I'agence
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